



► INFRASTRUKTUR SENI BUDAYA

Pembangunan Taman Budaya Embung Giwangan Capai 92 Persen



Proyek pembangunan gerbang masuk Taman Budaya Embung Giwangan yang bergaya Indis, seperti terlihat belum lama ini.

Pembangunan Taman Budaya Embung Giwangan mencapai 92%. Pengerjaan pada gerbang masuk dan panggung terbuka terus dikebut dan ditargetkan selesai pada akhir 2023.

Penjabat Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo menjelaskan berdasarkan laporan dari Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (DPUPKP) Kota Jogja, pembangunan fasilitas Taman Budaya Embung Giwangan sudah mencapai 92%. Di sisa waktu sampai akhir masa kontrak pekerjaan pada 28 Desember 2023, masih ada pekerjaan yang harus diselesaikan.



"Saya melihat sejumlah pekerjaan yang tidak *mandatory* [utama] tinggal *finishing*, tetapi saya kira masih cukup banyak yang harus diselesaikan," ujarnya, Rabu (20/12). Singgih mendorong pelaksana proyek mengejar waktu untuk segera menyelesaikan pembangunan fasilitas Taman Budaya Embung Giwangan. Menurutnya, di sisa waktu yang ada, pelaksana proyek

bisa menambah pekerja maupun waktu untuk meningkatkan volume pekerjaan, mengingat sisa waktu yang ada tinggal sepekan. "Yang harus dikejar adalah target waktu penyelesaian," kata dia.

Setelah pembangunan selesai, Pemkot akan melihat hasil dan fungsi seluruh bangunan. Masa pemeliharaan digunakan untuk memastikan semua berfungsi dengan baik, misalnya dari sisi bangunan, keselamatan dan jaringan listrik.

Kepala DPUPKP Kota Jogja, Hari Setyowacono menilai dari sisi volume pembangunan fasilitas Taman Budaya Embung Giwangan, hampir semua sudah terpenuhi.

Sisa pekerjaan banyak bersifat *finishing* misalnya penyambungan jaringan listrik.

"Kami sudah berkoordinasi dengan pelaksana proyek berkaitan dengan percepatan yaitu penambahan tenaga kerja khusus *finishing*. Meskipun *finishing* itu kecil-kecil tapi membutuhkan tenaga yang cukup banyak," katanya.

Gerbang masuk Taman Budaya Embung Giwangan bergaya Indis dengan dua lantai. Bagian bawah sebagai pintu masuk, sedangkan lantai dua terdapat ruang-ruang untuk fasilitas pendukung seperti ruang pertemuan skala kecil, kantor, toilet dan musala. (Lugas Subarkah/*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005